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股票只能做多，但期货可以做多，也可以做空
，两方面都可以赚钱，从表面上来看，这确实是比股票有更高的灵活性。但其实对
我来说，这只是让你，多了一个赔钱的方式。

先从结果来看，对于老手来说，股票只有一种方式，就是做多。但是你赚过钱吗？

杠杆
利用的过高，可能赔钱的概率要更大。所以从结果来看，期货的多空其实只是增加
了你赔钱的概率。

从我多年的操作经验来看，在期货里面，操作周期限定在日内或者几天内的操作方
法，赚钱的概率是最高的。长期牛市时，你做多如果能够从牛市开始，到牛市结束
，一直拿着相对来说能够赚大钱，但这是对一般人来说是不现实的，永远实现不了
的。因为在你持仓
的过程当中，主力一定会想尽一切办法把你甩下车，你也一定会下车。根本没有任
何办法能够坚持到牛市结束。

但是相对来说，如果你把操作的时间周期改到几天之内，或者说日内这样操作成功
的概率就远远要高于中长线仓。因为几天内的持仓，对于人性的负能量的考验，相
比长线持仓来说，要难度低的多。也就是你成功的概率较高。所以对于自己来说，
人性的方面，如果做的不够好，最好还是能够从短中期持仓来开始。当你能够把人
性负能量的东西做到收敛，做到随心所欲时，再开始中长线持仓，这样的话成功率
，才能够走上来。但是想收敛住自己的人性负能量东西，发挥出正能量的东西，这
个难度真的太高了，应该说，不亚于修炼成仙的难度。

上面的讲解没
有涉及到任何的技术，因为
技术太简单了，无论是你从百度
上学到的，还是你花重金从别人那里所学到的。最终你都要走到心理和人性的方面
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。正所谓有术无道，术止于道，有道无术，术尚可求。术是理性的太简单了，因为
花点心思或者花点钱就能够求到。倒是感性的，太复杂了，因为即使花了钱，你也
可能一辈子都不能走上正道。
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